



NOTA DE PRENSA

Manuel García Arenas, presidente de la Asociación de Concesionarios de Asturias, en el programa de RPA 'Asturias hoy'

“Vamos a cerrar el año con una caída en las ventas en Asturias del 24%”

Gijón, 30 de diciembre de 2008

“Vamos a cerrar el año con una caída en las ventas muy importante, prácticamente del 24% en Asturias y del 26% a nivel nacional, según los datos a mes de noviembre”, afirmó hoy Manuel García Arenas, presidente de la Asociación de Concesionarios de Asturias, en el programa de RPA *Asturias hoy*. García Arenas añadió que la caída del mes, a día 28 de diciembre, “ronda el 55% en Asturias y 60% a nivel nacional”.

El presidente de la Asociación de Concesionarios de Asturias también se manifestó sobre las previsiones para 2009 y dijo que “tenemos una proyección a nivel nacional del orden de un millón de coches cuando el año pasado se vendieron 1,8 millones. La caída de las ventas rondará entre el 8 y el 10%”.

García Arenas explicó en RPA cómo ha sido la evolución del sector en la región a lo largo de 2008, durante el primer trimestre prácticamente no cayó la venta y añadió que “hasta julio nuestra caída era muy pequeña, entre el 5% y el 7%, cuando ya en España estaba cayendo más del 20%. El primer semestre fue bastante bueno. Pero en los últimos cuatro meses Asturias se ha ido acercando a la caída nacional y ha habido meses que hemos superado la media. Aun así el comportamiento del mercado asturiano es sensiblemente mejor que el nacional, sobre todo por la composición de la venta”. Manuel García Arenas añadió que “en los últimos 15 días la demanda en Asturias se ha incrementado notablemente. Todo el mundo tiene la sensación de que a final del año los coches son más baratos. Hay una cierta tendencia por parte de algunos concesionarios a llegar a sus objetivos y, como consecuencia, a hacer alguna promoción, pero el coste de un vehículo, la parte que puede descontar un concesionario, es tan pequeña que no repercute en la demanda. Fundamentalmente yo creo que hay una sensación psicológica del comprador de que el momento ideal para comprar es este. El precio este año, estadísticamente hablando, se ha reducido un 2%”.

El presidente de la Asociación de Concesionarios de Asturias explicó cómo afecta la crisis a la tipología de los coches. “Los vehículos industriales caen un 61% en España y un 50% en Asturias. Mantenemos la línea de caída, pero aquí es ligeramente más suave, la actividad industrial se mantiene. La tendencia de vehículos todoterreno es mucho peor, con caídas del 70%”.

COMUNICACIÓN RTPA

Camino de las Clarisas, 263

33203 Gijón

Teléfonos: 985 18 59 31 / 985 19 62 28



Respecto a las medidas políticas para paliar la situación del sector automovilístico, García Arenas dijo que “va a haber un decreto en el mes de enero de reactivación. Lo que ha quedado claramente insuficiente es el Plan Vive. Se está buscando la opción de dar una ayuda directa a la compra del vehículo, se está valorando, y eso sí puede reactivar la demanda”.

Asturias hoy se emite de lunes a viernes a las 08:00 y a las 14:30 y los sábados y domingos a las 10:00 y a las 14:30.